



CUEN
 TAN
 CÓM

VICTORIA DE GREGORIO
 ACTRIZ

—¿Cómo supo que quería ser actriz?

—Desde niña soñé con ser actriz; siempre me gustó actuar, jugar a ser distintos personajes y actuar para mi familia. Siempre lo supe.

—Antes de dar la PSU dudó si estudiar teatro, ¿se volvió a arrepentir más adelante?

—He pasado por momentos en los que me pregunto: ¿por qué estoy haciendo esto? He pensado en tirar la toalla, pero la verdad es que no me imagino haciendo otra cosa.

—Su padre, José De Gregorio, fue presidente del Banco Central y ministro de Economía, Minería y Energía, ¿cómo es usted para las matemáticas?

—En el colegio era seca, pero ahora olvidé casi todo.

—¿Nunca la tentó la economía?

—Ni un ápice.

—¿Qué obra de teatro elegiría para graficar el actual momento del país y por qué?

—Elegir una obra que abarque todo lo que pasa en el país, no sé. Hay muchos flancos abiertos, hay demasiadas cosas pasando. Hay tragedia, injusticia, indignación, comedia, y mucho más. La realidad supera a la ficción

—¿Quiénes son en su familia sus mayores fans?

—Todos me apoyan, pero creo que mi hermana menor es la presidenta del club.



FELIPE ELGUETA

» CUENTAN QUE

, i
 e
 s
 in
 rs
 l c
 ct
 e
 cl
 e
 er
 ira
 n
 i
 ¿
 e?
 la
 E
 gi
 er
 n
 e
 r:
 O:
 te
 a
 ío
 pe
 u